

# Freitag: Junge Flüchtlinge zu Preisvergabe und Gesprächstermin bei der Innenministerkonferenz

09. Dezember 2011, 11 Uhr | Kurhaus Wiesbaden

Preisübergabe „Abschiebeminister 2011“

Am Freitag werden junge Flüchtlinge im Rahmen eines Gesprächstermins bei der Innenministerkonferenz den Preis "Abschiebeminister 2011" übergeben. Bereits am 08.12.2011 wird im Rahmen eines Galaabends der Abschiebeminister 2011 durch das Publikum gewählt. Mit diesem Negativpreis wird jährlich ein Innenminister für seine besonders unmenschliche Flüchtlingspolitik ausgezeichnet. Neben dem Bayerischen Innenminister Hermann der verstärkt in den Irak abschieben möchte sind Uwe Schünemann (Niedersachsen) und Michael Neumann (Hamburg) wegen der andauernden Roma-Abschiebungen aus ihren Bundesländern nominiert. Zudem ist der Innenminister von Mecklenburg-Vorpommern, Lorenz Caffier, für seine Abschiebepolitik nominiert - zuletzt wollte er eine armenische Familie deren Kinder in Deutschland geboren und aufgewachsen sind "rückführen".

Während der Gala zeichnen die Laudatoren, Liedermacher Heinz Ratz, der PROASYL Gründer Dr. Jürgen Micksch und die Leiterin des Theater Peripherie Ute Bansemir vorbildliche Initiativen gegen Abschiebungen aus. Neben der Mittelpunktschule Hartenrod, die die Abschiebung eines Schülers verhindert haben, werden auch das Kirchenasyl der St. Augustin Gemeinde Coburg und das Engagement der Stadtteilinitiative SIKS e.V. Frankfurt gewürdigt. Während der Gala wird das Theaterstück „Die im Dunkeln“ des Theater Peripherie (Frankfurt) aufgeführt. Das Theaterprojekt fokussiert die Ambivalenz zwischen den Hoffnungen, die "illegale" MigrantInnen einerseits mitbringen, und den Strategien (bsp. soziale Netzwerke, Tricks des Tarnens), die sie andererseits eingeschlagen müssen.

Wenn Sie bei der Gesprächstermin im Kurhaus dabei sein möchten, bitte wir darum, dass Sie sich bei uns bis Donnerstag Nachmittag melden.

Bereits heute starten die Jugendlichen Ohne Grenzen und ihre Bündnispartner ihr Protestprogramm für ein neues Bleiberecht um 17 Uhr am Hauptbahnhof in Wiesbaden mit der Demonstration "I love Bleiberecht für Alle!". Informationen zum weiteren Programm sind angehängt. Interviews mit jungen Flüchtlingen sowie Initiativen und Laudatoren vermitteln wir gerne. Herzliche Grüße,

Rebar Hama-Saleh (Jugendliche ohne Grenzen – NRW), Tschingis Sülejmanov (Jugendliche ohne Grenzen – Mecklenburg Vorpommern) und Newroz Duman (Jugendliche ohne Grenzen – Hessen)

--

Jugendliche Ohne Grenzen